



Rencontre du chancelier des paroisses patriarcales aux États-Unis avec le nouvel archevêque de l'Église d'Antioche en Amérique du Nord



Service de communication du DREE, 21.04.2023. Le 18 avril, le nouveau chef de l'Archevêché du Patriarcat d'Antioche en Amérique du Nord, le métropolite Sabas, a rencontré le chancelier des paroisses patriarcales aux États-Unis, l'archiprêtre Igor Vyjanov. La rencontre a eu lieu au centre administratif et spirituel de l'Église orthodoxe d'Antioche aux États-Unis.

L'archiprêtre Thomas Zain, vicaire général de l'archevêché d'Antioche, et le prêtre Marc Rachkov, vice-chancelier des paroisses patriarcales aux États-Unis, prenaient part à la rencontre.

L'archiprêtre Igor Vyjanov a transmis au métropolite Sabas les vœux de Pâques de l'évêque Matthieu, administrateur temporaire des paroisses patriarcales aux États-Unis, et l'a félicité de son élection à la tête de l'archevêché autonome de l'Église d'Antioche en Amérique du Nord. Mgr Sabas porte le titre d'archevêque de New York et métropolite de toute l'Amérique du Nord, il a été élu au Patriarcat

d'Antioche le 23 février 2023.

Les participants à la rencontre ont discuté de l'interaction entre l'Église d'Antioche et les paroisses du Patriarcat de Moscou aux États-Unis sous ses différents aspects. Les relations sont traditionnellement bonnes, ont remarqué les interlocuteurs, qui ont aussi souligné que les représentants du Patriarcat de Moscou sont les premières personnalités officielles d'une Église orthodoxe locale que le métropolite Sabas reçoit à son arrivée en Amérique, rapporte le site des paroisses patriarcales.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90251/>